

Figaro 20 mai 98

Rwanda : Balladur défend la France

*Pour l'ancien premier ministre,
l'armée française n'a eu
« aucune responsabilité dans le génocide ».*

Le rôle de la France dans le génocide rwandais de 1994 a donné lieu, hier, à des déclarations contradictoires.

● **L'ancien ministre de la Coopération, Bernard Debré**, a reconnu l'implication de la France dans le génocide rwandais de 1994. « *Quand il y a eu des massacres épouvantables à partir du 6 avril 1994, la France a continué pendant cinq ou dix jours à livrer des armes* », a déclaré l'ancien ministre, en poste de novembre 1994 à mai 1995.

● **L'ancien premier ministre, Édouard Balladur**, a estimé au contraire que l'armée française n'avait eu « *aucune responsabilité dans le génocide* ». « *Peu*

après mon arrivée à Matignon, a indiqué M. Balladur, la France a arrêté toute autorisation d'exporter des armes. »

● **Après Paris et Bruxelles, le malaise** gagne la classe politique américaine. « *Nous n'avons pas agi assez vite après les premières tueries* », a reconnu Bill Clinton.

● **Washington a décidé** de faire un examen de conscience qui commencera par l'audition, le 5 mai, d'une douzaine de témoins devant la chambre des Représentants.

(L'article de **Patrick de SAINT-EXUPERY**, les dépêches de **Jean-Jacques MEVEL** et **Pierre BOCEV**, page 4)